

[Tapez ici]

82^e Congrès annuel de l'ACFAS

Recherche et militantisme : perspectives du terrain (colloque 23)

Doris Farget (UMcGill), Karine Gentelet (UdeM), Christine Vézina (ULaval)

Jeudi 15 mai 2014, Université Concordia (13h00 à 16h30)

Dans quels contextes et pour quelles raisons les acteurs militants ont-ils recours à la recherche? Quels sont les apports et les écueils de la relation entre recherche et militantisme à la lumière des expériences des acteurs du terrain? Peut-on également en dégager des perspectives éthiques?

Participants : **Aurélie Arnaud** (Femmes Autochtones du Québec); **Sylvain Côté** (Association québécoise pour la promotion de la santé des personnes utilisatrices de drogue injectable); **Sylvia Bissonnette** (Front commun des personnes assistées sociales du Québec); **François Saillant** (Front d'action populaire en réaménagement urbain); **Ken Monteith** (Coalition des organismes communautaires québécoise de lutte contre le VIH/sida); **Béatrice Vaugrante** (Amnistie Internationale Canada francophone); **Martin Gallié** (UQÀM).

Lancement du Réseau « Recherche et Militantisme » et vin de l'amitié (17h00 à 19h00)

Avec une présentation de **Lucie Lamarche** (UQÀM) intitulée : *Le mouvement communautaire et syndical et la recherche-action au Québec : une quête et une conquête de légitimité.*



Vice-rectorat à la recherche et à la création

